

27 novembre 2015

Communiqué de presse

Le Conseil du Développement et de la Solidarité (CDS) et l'Institut Européen de la Méditerranée (IEMed) ont organisé une conférence sous le thème : « Politique monétaire et stabilité financière dans la région Méditerranée » le 27 novembre 2015, en collaboration avec Bank Al-Maghrib et la Banque d'Espagne.

En marge de cet événement, les Gouverneurs des Banques Centrales marocaine et espagnole ont tenu une rencontre bilatérale au siège de Bank Al-Maghrib, à Rabat. Cette rencontre fait suite à la réunion de travail tenue en mai 2004 à Madrid et celle qui a eu lieu en mars 2007 à Valence à l'occasion du 4^{ème} séminaire euro-méditerranéen.

Lors de l'entrevue de Rabat, le Gouverneur Abdellatif Jouahri et le Gouverneur Luis M. Linde ont échangé autour des relations bilatérales entre leurs deux Institutions ainsi que des voies et possibilités de développement des liens de coopération et d'échanges dans les domaines relatifs à leurs missions respectives.